

# **Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Sambang DDS, Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Mar 18, 2024 - 11:55



*Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Sambang DDS, Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

Kegiatan sambang DDS (Dialog Dengan Siswa) yang dipimpin oleh

Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, telah dilaksanakan dengan sukses. Kegiatan ini dilangsungkan mulai pukul 11.40 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Talaga, Rt. 03/04, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, BRIPKA Erry bertemu dengan Sdri Irsa, seorang perangkat desa, serta warga masyarakat Desa Talaga. Melalui kesempatan silaturahmi ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas yang diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat, antara lain: Pertama, Bhabinkamtibmas menyoroti masalah pembuangan sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai. Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan guna mencegah terjadinya banjir dan pencemaran lingkungan. Selanjutnya, ia juga mengingatkan tentang bahaya curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Warga diminta untuk lebih waspada dan menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan mereka, serta memilih tempat parkir yang aman guna mengurangi risiko tindak kejahatan tersebut. Bhabinkamtibmas juga mendorong aktifitas kembali kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di wilayah tersebut, sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga lingkungan dan menciptakan kondusivitas di wilayah mereka. Semua pihak diminta untuk saling mendukung dan bekerja sama guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Kegiatan yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Desa Talaga ini mencerminkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta membangun kemitraan yang erat dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Semoga himbauan yang disampaikan dapat menjadi perhatian bersama dan dijalankan dengan baik demi kebaikan bersama.